

Jahresbericht zur Absorption des Gewerbevereins Neuenhof durch den HGV Wettingen

Für die ausserordentliche Generalversammlung vom 13. August 2025

Im Rahmen dieser ausserordentlichen Generalversammlung dürfen wir euch den offiziellen Bericht zur **Absorption des Gewerbevereins Neuenhof durch den Handels- und Gewerbeverein Wettingen (HGV Wettingen)** präsentieren.

1. Rückblick auf den Fusionsprozess

Im vergangenen Jahr haben die Vorstände des HGV Wettingen und des Gewerbevereins Neuenhof intensive Gespräche geführt mit dem Ziel, Synergien zu schaffen, die Interessen der lokalen Wirtschaft gemeinsam stärker zu vertreten und Ressourcen zu bündeln.

Die Mitglieder beider Vereine haben an ihren jeweiligen **ordentlichen Generalversammlungen Anfang 2025** der Fusion zugestimmt. Die Fusion erfolgte in Form einer **Absorption**: Der **HGV Wettingen** hat den **Gewerbeverein Neuenhof** aufgenommen und führt den Verein unter einem neuen gemeinsamen Namen weiter.

2. Neuer Vereinsname und visuelle Identität

Mit der Annahme der Fusion wurde der neue Vereinsname offiziell beschlossen: **Handels- und Gewerbeverein Wettingen-Neuenhof**.

Das neue Erscheinungsbild, insbesondere ein gemeinsames Logo, folgt. Es soll die Identität beider Ursprungsorte sichtbar machen und den Zusammenschluss nach aussen wirksam unterstreichen.

3. Finanzen und Budget

Das der Generalversammlung beiliegende konsolidierte Budget für das Vereinsjahr 2025/2026 berücksichtigt die finanzielle Lage beider bisheriger Vereine sowie die neuen, erweiterten Aufgaben.

Dank solider Rücklagen aus beiden Organisationen startet der fusionierte Verein auf einer gesunden finanziellen Basis. Das detaillierte Budget findet ihr in den beigelegten Unterlagen.

4. Organisation und Ausblick

Der Vorstand des HGV Wettingen-Neuenhof wird im Zuge der Fusion angepasst und erweitert. Rita Binder als Mitglied des Gewerbevereins Neuenhof wird neu in die Gremien integriert, um Kontinuität und ein ausgewogenes Verhältnis sicherzustellen.

Ziele für die kommende Vereinsperiode:

- Ausbau gemeinsamer Veranstaltungen in beiden Gemeinden
- Stärkung des regionalen Netzwerks
- Sichtbarkeit in der Öffentlichkeit erhöhen
- Relaunch der Vereinswebsite und Aufbau einer modernen Online-Präsenz

5. Danksagung

Ein herzliches Dankeschön gilt allen Beteiligten, die diese Zusammenführung ermöglicht und begleitet haben – insbesondere den Vorständen beider Vereine.

Ebenso danken wir unseren Mitgliedern für ihr Vertrauen und ihre Zustimmung zu diesem wichtigen Schritt.

Mit der Fusion zum **Handels- und Gewerbeverein Wettingen-Neuenhof** legen wir den Grundstein für eine starke, zukunftsgerichtete regionale Wirtschaftsvertretung.

HGV-Co-Präsidium

*Alice Gartner, Mario Widmer
Juni 2025*